

# Manfaat Vaksin Covid-19 Bagi Tubuh

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANAHDATAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 22, 2021 - 21:09



Dr. Yesrita  
Kepala Dinas Kesehatan Tanah

*Foto : [journalist.id/dr. Yesrita](http://journalist.id/dr. Yesrita), Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Tanah Datar di Ruang Kerjanya Saat Berbincang Dengan Sejumlah Wartawan*

TANAH DATAR – Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Tanah Datar, dr. Yesrita mengatakan demi mendapatkan semua manfaat maka setiap individu diharapkan memiliki kesadaran untuk menerima vaksin. Semua warga diharapkan mengikuti program pemerintah untuk memperlancar vaksinasi agar tercapai herd immunity yang kuat.

Menurutnya, masyarakat tak perlu ragu dengan jenis vaksin yang disuntikkan karena semua jenis vaksin yang didistribusikan telah melewati tahap uji yang ketat. Jika memang ada hal-hal yang terjadi setelah vaksin maka bisa dikonsultasikan kepada dokter. Bagi masyarakat yang menderita penyakit bawaan tertentu juga perlu berkonsultasi terlebih dahulu agar vaksin tetap bisa diberikan.

“Manfaat vaksinasi Covid-19 tidak akan dirasakan oleh diri kita sendiri melainkan oleh banyak orang lainnya. Jika Anda berharap kehidupan ini kembali normal seperti semula maka mari bersama-sama sukseskan program vaksinasi. Bekali diri dengan informasi yang tepat dan konsultasikan pada dokter agar semakin yakin menerima vaksin,”kata Yesrita saat berbincang dengan wartawan diruang kerjanya, Jum’at (22/10).

Kadis juga meminta masyarakat melakukan vaksin sesuai anjuran untuk mempercepat terjadinya herd immunity. dan tetap lakukan prokes 5 m walaupun telah vaksin ( memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan/keramaian, mengurangi mobilitas).

“Apakah vaksinasi Covid-19 ini hanya bisa bermanfaat untuk mencegah? Bagaimana jika individu tetap terinfeksi setelah menerima vaksin? Perlu diketahui bahwa kondisi semacam ini banyak terjadi saat ini. Meskipun sudah menerima vaksin dosis lengkap tetap terinfeksi virus. Apa sebenarnya yang terjadi?,”terang Yesrita coba memaparkan.

Yserita menambahkan, kondisi ini sebenarnya dipicu oleh jumlah penerima vaksin yang masih terlalu kecil. Oleh sebab itu penyebaran virus masih terus terjadi dan bisa saja menginfeksi mereka yang sudah menerima vaksin. Namun, tetap ada manfaat yang bisa dirasakan walaupun terinfeksi virus.

“Kelompok orang yang sudah menerima vaksin namun tetap terinfeksi akan merasakan gejala yang lebih ringan dari mereka yang belum divaksin. Data juga menunjukkan bahwa kelompok orang penerima vaksin bisa lebih cepat sembuh setelah mereka mendapatkan vaksin. Hal ini akan membantu menurunkan angka kematian akibat infeksi Covid-19,”tutup Yesrita.(JH)